



Alarcón dice que se van a mantener las líneas de tren

EFE

ZARAGOZA.- El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno aragonés, Rafael Fernández de Alarcón, aseguró ayer que todas las líneas ferroviarias de la

comunidad se van a mantener en funcionamiento, y que incluso en 2014 éstas podrían ampliarse "donde sea necesario".

Negó así, en el pleno de las Cortes de Aragón en respuesta a una pregunta formulada por el diputado de IU Miguel Aso, que el plan de reestructuración de los servicios ferroviarios que ultima el Gobierno de España vaya a suponer la desaparición de líneas en Aragón, en tanto en cuanto el ejecutivo autonómico está dispuesto a asumir la financiación de los servi-

cios que deje de costear el Estado. "Es voluntad del Gobierno de Aragón" complementar los servicios que deje de financiar la administración central del Estado e, incluso, el año que viene "podrían ampliarse donde sea necesario" y donde la frecuencia de utilización del tren permita deducir que el uso puede incrementarse con nuevas frecuencias.

Los ciudadanos que necesiten un transporte, enfatizó el consejero, "lo van a tener, adecuado y en el momento en el que se necesite".